
議会改革推進協議会 会議録

日  時：平成 28年 7月 22日（金曜日）13：00～
場  所：市役所 4階 第１委員会室
欠 席 者：近藤 裕英

途中退室：村山 金敏  遅刻者：三浦 桂司

書  記：一色 美智子・ふじえ 真理子

１、協議事項

（１）議会報告会について

１１月１９日（土）会場：中央公民館  会場を借りる時間…１７：３０～２２：００

受付…１８：３０～   開始…１９：００  終了…２１：００ 

（２）報酬・定数について

   分科会からの報告 （別紙参照） 

   メンバー （座長）後藤学・村山金敏・山盛さちえ・近藤千鶴・近藤裕英・郷右近修

   次回の分科会開催は８月４日（木）

（３）議会ＩＴ化について

分科会からの報告 （別紙参照）

メンバー （座長）富永秀一・早川直彦・鵜飼貞雄・蟹井智行

グループウェアについてのメリット、デメリットについての説明

次回の分科会開催は８月１７日（水）午後

（４）議会基本条例の見直しについて

・分科会が必要ではないか

・市民参加の部分がないので、条文化するとよいのでは

・第 18条に議員定数の事が書かれているので、それを踏まえた議論を
・分科会等の作業チームをつくって、どのように見直すか

・本市の議会基本条例には、章立て・解説がない

※分科会をつくる←メンバーは手あげ方式（希望者）で行う事とする

２、その他

・本会議でのモニターの操作画面について事務局から説明（使用は９月定例月議会から）

・陳情の場合の旅費精算内訳書様式第５号について

報告書の必要性について検討した結果、賛成多数で現状のままで良い、と決定

・次回の協議会開催予定 ８月２３日（火）午後１時から

・次回の協議事項…各会派で話し合ってくること

１） 会派室２の使い方についてを文書で提出

２） 本会議（一般質問以外の）放映について

３） 一般質問終了の合図「ピピピ」の後、答弁途中だった場合最後までできないか


